

Zur Spielzeiteröffnung der Theater, Oper und Orchester GmbH „Kulturspektakel“ auf dem Marktplatz (04.09.2022) wurde ein reichhaltiges Programm geboten, das den Hallenser:innen das Programm der Kulturbühnen näher brachte.

Besonders erfreulich in diesem Zusammenhang war, dass die TOOH als Veranstalter Induktionsschleifen um das Veranstaltungsgelände auf dem Markt anlegte. Damit war es Menschen mit Hörgeräten, Gehörlosen und Ertaubten mittels eines Cochlea-Implantats möglich, die einzelnen Darbietungen erleben zu können. Weitere Erklärungen zur Funktionsweise sind hier zu finden: <https://www.cochlear.com/de/de/home>.

Vor diesem Hintergrund rege ich an, dass die Stadtverwaltung bei eigenen Veranstaltungen jeweils das Nutzen von solchen Induktionsschleifen prüft. Darüber hinaus soll die Stadtverwaltung bei größeren Veranstaltungen von Dritten die Veranstalter für dieses Thema sensibilisieren.

gez. Silke Burkert
Ordnungspolitische Sprecherin
SPD-Fraktion Stadt Halle (Saale)